

高志中学校の生徒の皆さんへ

2月28日の突然のお別れから4日目を迎えましたが、皆さんはどのように過ごしていますか。また、高志高校への進学や次の学年に進級するまでのこの1か月間を、どのように過ごそうと考えていますか。

3年生は、4月7日からの高校生活に向けた大切な準備期間です。中学3年間の振り返りと、高校進学、さらに3年後の大学進学に向けて、精神面と学習面の準備を行ってください。3年の学年団や各教科の先生方が、今の皆さんに何が大切かを考えて、吟味した課題が示されています。課題の意味をよく考えて、「行間を読んで」取り組んでください。

また、自身をより高める課題にも積極的にチャレンジしてほしいと思います。数Iや英語、生物基礎は、センター試験や大学入試問題の中に、3年生の皆さんが取り組める良問があります。

2年生と1年生は、次の学年に進むまでの準備期間として、これまでの生活について振り返るとともに、興味や関心のある分野を深め、不安のある分野に自信がつけられるよう、各学年の課題にしっかりと取り組んでください。もちろん、それに留まることなく、自身を高める課題にもチャレンジしてください。2年生は、3月5～6日の高校入試問題を解いてみてはいかがでしょうか。

いずれの学年においても、学校から示された範囲の中だけではなく、この1か月間の有意義な過ごし方について、脳みそから汗が出るくらい考えて、計画を立てて取り組んでください。

なお、学校のホームページに、平成29年4月10日の全校集会でお話した「時間の管理と優先順位」についての話を掲載しています。ヒントになれば幸いです。

最後に、今後のスケジュールについてです。3月19日の高志高校入学予定者登校日については、3月3日現在、実施する方向で考えています。今後の状況により、変更が生じる際には、改めてお知らせします。

また、3月24日の中学校卒業式については、県教育委員会が検討中であり、連絡を待っている状況です。とても大切な節目となる行事なので、是非とも行いたいと思っています。福井県から感染者が出ることなく、また、国内外の状況が1日も早く終息するよう、感染予防を心がけましょう。（県内感染者が未発生であれば、昨日の高校卒業式でとった「保護者1名、在校生出席なし、時間短縮、椅子の間隔を広げる」等と同レベルでの実施が可能ではないかと受け止めています。）

令和2年3月3日

高志中学校 校長 山川満寛